

# Seit 50 Jahren rollen die Kugeln

**Billardclub BSC Düren 1958 feiert Jubiläum. Nur noch 16 Mitglieder.**

**Düren.** Auf 50 Jahre kann der Billardclub BSC Düren 1958 in diesem Jahr zurückblicken. Jetzt feierten die Mitglieder dieses Jubiläum im Rahmen eines Festkommers im Clubhaus von Düren Rot Weiß zusammen mit einigen Mitgliedern aus benachbarten Billardclubs. 1958 gegründet von Dürens bestem Billardspieler Walter Decker, spielte der Verein zunächst in einem eigens dafür gekauften Lokal im Grüngürtel, in dem auch genug Platz für einen Karambolagebillard vorhanden war. Mit über 60 Mitgliedern startete der Verein damals sehr viel versprechend. Doch die bis heute 16 verbliebenen Mitglieder mussten noch viel erleben.

Nach dem Tod von Gründer Walter Decker mussten sie sich eine neue Bleibe für ihren Sport suchen, da der neue Ladenbesitzer mehr von Poolbillard hielt. Nach vier Jahren wurde aber festgestellt, dass die neue Bleibe des BSD als bestverseucht war, so dass der Verein abermals umziehen musste. Und so kam der Verein zur Tennis-gesellschaft Düren Rot Weiß, wo sie inzwischen seit 16 Jahren jeden Mittwoch und Freitag spielen.

Und obwohl der Billardsport nach wie vor eine Randsportart ist, hat diese Sportart bis heute überlebt. Der 1. Vorsitzende des BSC, Peter Pelzer, bedankte sich bei den Mitgliedern für ihre Treue in all den

Jahren und hofft, dass die Mitglieder noch einige Jahre spielen werden. Das nächste Highlight des BSC ist das Kreissiegerfest 2008, das am 28. Oktober ausgetragen wird.



Will mehr Jugendliche für den Billardsport begeistern: Der 1. Vorsitzende des BSC, Peter Pelzer (links).